

ideal digital

Jueves, 7 de abril de 2005

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [P](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COM](#)

[SECCIONES]

Local
Costa
Provincia
Andalucía
Opinión
España
Mundo
Vivir
Televisión
Titulares del día
Especiales

[MULTIMEDIA]

Gráficos
Galerías 
Imágenes del día

[SUPLEMENTOS]

Expectativas
Llave Maestra

[CANALES]

Agricultura
Atramentum
Bolsa Directa
Cibernauta
Ciclismo
Cine Ideal
Descargas 
Entrevistas
Esquí
Formación
Infantil
IndyRock
Legal
Libros
Lorca
Meteorología
Moda
Motor
Mujer Hoy

LOCAL

GRANADA

La Junta pospone hasta 2007 la implantación de Comunicación Audiovisual en Granada

El mapa definitivo de titulaciones deja fuera la carrera, pese a estar todo listo para este año

M. V. C./GRANADA

La [Universidad de Granada](#) ha sido una de las afectadas por el recorte en el mapa definitivo de titulaciones universitarias que ha aprobado la Junta de Andalucía. En esta decisión ha quedado fuera la titulación de Comunicación Audiovisual que se preveía poner en marcha el próximo curso y para la que ya estaba todo listo.

 Imprimir  Enviar

Los motivos por los que se han dejado fuera algunas titulaciones han sido muy diversos, y en el caso concreto de Audiovisual en Granada, hay que tener en cuenta que la autorización con la que siempre ha contado [la UGR](#) ha sido sólo para segundo ciclo, lo que supondría iniciar el cuarto curso de la carrera. Sin embargo, la planificación que han hecho desde el Rectorado suponía la puesta en marcha de todo la carrera, desde el primer año, organizando un primer ciclo que sería común para las ramas de Periodismo y Publicidad. Sin embargo, los interesados en cursar estos estudios en Granada tendrán que esperar de momento hasta el curso 2007-2008, y si en ese tiempo no han conseguido la autorización para la carrera completa, será sólo cuarto curso el que se implante en la [Universidad de Granada](#), concretamente dentro de las instalaciones de que dispone Biblioteconomía y Documentación.

Este asunto lo han sabido los miembros del Consejo de Gobierno en la reunión que celebraron ayer, en la que hubo otras cuestiones de interés.

Plan propio investigación

Uno de los asuntos más destacados fue la aprobación del plan propio de investigación que supone un incremento económico del 4% respecto al año pasado, con una inversión total de 1,8 millones de euros que se destinarán a 20 programas de actuación de apoyo a la investigación.

Una de las principales novedades que se añaden a este plan propio es el incremento en el número de investigadores en formación mediante un nuevo sistema de beca y contrato. Los investigadores disfrutarán de dos años de beca predoctoral, que coincide con el periodo de formación como estudiante de tercer ciclo, hasta la obtención del Diploma de Estudios Avanzados, más dos o tres años de contrato para realizar un proyecto de tesis doctoral.

Por otro lado, el Consejo de Gobierno aprobó el plan de estudios de la licenciatura en Criminología, un segundo ciclo con una carga lectiva de 125 créditos. Además, se aprobaron un máster en Derecho y Nuevas Tecnologías, otro sobre Desarrollo y Cooperación y un curso de Enfermería de Empresa.

BUS

ID
Ho
He
G
Cat
Lo

Subir

- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- Todotrabajo
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

[PARTICIPA]

- Foros
- Chats 
- Amistad



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Power